
 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

täglich optimieren wir unser Produktportfolio. Dies führt sowohl zu einzelnen Verbesserungen auf Geräteebene als auch 

zu neuen innovativen Lösungen. Dennoch kommt der Tag, an dem wir einige unserer Artikel aus dem Sortiment nehmen 

müssen.  

Heute müssen wir Ihnen leider mitteilen, dass einige Artikel aus unserem Portfolio zukünftig nicht mehr verfügbar sein 

werden. In der nachfolgenden Auflistung finden Sie neben den entsprechenden Artikelbezeichnungen zu Ihrer 

Erleichterung auch gleich unsere Alternativen zu den betroffenen Produkten. 

Mindestens eines der folgenden Produkte haben Sie in den letzten 24 Monaten bei uns bestellt. 

 

 

Dear Ladies and Gentlemen, 

we optimize our product portfolio on a daily basis. This leads to individual improvements at the device level as well as to 

new innovative solutions. However, the day comes when we have to remove some of our products from our range. 

Today we unfortunately have to inform you that some products from our portfolio will no longer be available in the 

future. In the list below you will find the part number of the affected products as well as our alternatives. 

You have ordered at least one of the following products from us in the last 24 months. 
 

 

Datum der Abkündigung   
Date of discontinuation 

05.12.2025 

Letzte Bestellung 
Last time buy 

Nur Abverkauf des Lagerbestands 
Sale of stock only 

Produktgruppe 
Productgroup 

Spartransformator 
Autotransformer 

Betroffene Produkte: 
Parts affected: 
 
VT 35-EN 
 

 
Unsere Alternative: 
Our alternative: 
 
- 
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HABEN SIE FRAGEN? 

Sollten sich daraus Fragen zu alternativen Produkten ergeben oder dass für 

Sie richtige Austauschgerät nicht aufgeführt sein, stehen wir Ihnen gerne für 

Rückfragen zur Verfügung. Gemeinsam finden wir die richtige Lösung für Sie. 

 

DO YOU HAVE ANY QUESTIONS? 

If you have any questions about alternative products or if the right 
replacement device for you is not listed, please do not hesitate to contact us. 
Together we will find the right solution for you. 
 


